

LN Bericht vom 02.03.2014



Konzert

Alexander Fourniadis spielt am morgigen Sonntag an der Kreuzkirchenorgel Werke von Johann Sebastian Bach, Buxtehude, Mendelsohn und Boellmann und, so heißt es seitens der Kirchengemeinde, „freut sich über das, was unsere Orgel an lauten und leisen Tönen so in sich hat“. Nebenbei möchte Fourniadis erzählen, warum Orgelspielen Spaß macht und wie eigentlich eine Orgel funktioniert. Der Eintritt ist frei, um eine Kollekte für das neu gebaute Gemeindehaus wird gebeten. Beginn des Konzertes ist um 17 Uhr.